



PAPANTLA
TRANSFORMANDO
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



REPORTE DE ACTIVIDADES DE *ENERO* 2022



01 | ENERO

CELEBRACIÓN DE PRIMERA SESIÓN DE CABILDO

Celebramos la primera sesión ordinaria de cabildo, donde se nos asignaron nuestras debidas comisiones y donde fuimos favorecidos con la comisión de Niñez y Familia; y Promoción y Defensa de los Derechos Humanos.





✦ ENTREGA DE INSTALACIONES PARA LA REGIDURÍA

Al término de la sesión de cabildo, nos fueron entregadas las llaves de las instalaciones propias de cada una de las regidurías.





03 | ENERO

✦ FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

En nuestro primer lunes como administración municipal, se realizó el primer acto cívico en la explanada municipal, donde refrendamos el respeto a nuestros símbolos patrios, pues son la identidad de nuestra nación.





05 | ENERO

INAUGURACIÓN DE JORNADA DE SALUD

Acudimos a la invitación hecha por la Regiduría 2da; a cargo de la Lic. Lourdes Muñoz Fuentes, donde inauguramos la primera jornada de salud de “Pruebas Rápidas de COVID y VIH”, mediante un módulo de atención en el parque central de nuestro municipio Dr. Israel C. Téllez. Dicha actividad fue muy importante para el cuidado de la salud papanteca.





06 | ENERO

CONMEMORACIÓN LUCTUOSA DE SERAFÍN OLARTE

Al inicio de este día, conmemoramos el 203 aniversario del fallecimiento del coronel Serafín Olarte (6 de enero de 1819), desde su efigie que se localiza en la intersección de las calles Rodolfo Curti y Alejandro Vega, de nuestra hermosa cabecera municipal. Colocamos una ofrenda floral y participamos en las guardias de honor; posteriormente, en compañía de todo el personal edilicio, llevamos a cabo un recorrido hasta llegar a la explanada municipal, donde se efectuó un acto protocolario.





❖ FESTEJO DÍA DE REYES H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

Recibimos la invitación por parte de nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez a celebrar el tradicional Día de Reyes, donde compartimos un pequeño aperitivo en el patio de nuestro Honorable Ayuntamiento Municipal.





❖ FESTEJO DÍA DE REYES DIF MUNICIPAL

Para finalizar este día, asistimos al evento denominado “JUGUETIDIF”, organizado por el Sistema DIF Municipal, presidido por la Mtra. Miriam García Guzmán; donde se celebraron a niños y niñas papantecas por el Día de Reyes, con dinámicas, premios, show, dulces y muchas cosas más. Dicho evento se realizó en el auditorio de la Escuela Secundaria General “Papantla” Número 1.





08 | ENERO

PRIMER SÁBADO DE PROGRAMA SOCIAL

Estuvimos presentes junto con algunos compañeros del cuerpo edilicio en la presentación del show del conocido tecladista "Hugo Ruiz", como parte del programa de los eventos sociales que se estarán realizando cada día sábado en la explanada de nuestro Ayuntamiento Municipal.



Lucía Moncayo
Licenciada en Derecho

Visita de "Hugo Ruiz" a Papantla.



Lucía Moncayo
Licenciada en Derecho

Visita de "Hugo Ruiz" a Papantla.



09 | ENERO

✦ CLAUSURA DEL FESTIVAL ORGULLO NAVIDEÑO

Participamos en la clausura del primer “Festival Orgullo Navideño” en nuestro municipio, que inició desde el día 03 de diciembre del 2021 y finalizó en este día, donde después de un evento lleno de cultura y actividades sociales, cerramos las actividades que se realizaron a lo largo de estos días, como lo fueron la pista de hielo, pabellón artesanal, pabellón gastronómico, entre muchas otras más. Esta actividad se realizó en la explanada municipal.





10 | ENERO

✦ FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Participamos en los honores a la bandera en la explanada del Honorable Ayuntamiento Constitucional de nuestra ciudad.



✦ PRESENTACIÓN EN HOSPITAL GENERAL DE PAPANTLA

Acudimos a presentarnos de manera voluntaria con la directora del hospital Dr. José Buil Belenguer de esta ciudad de Papantla; Dra. Mabel Arriaga Ortiz. Donde estuve acompañada por la Lic. María Esther Salazar Rivas, directora del Instituto Municipal de la Mujer. Así mismo, tuve oportunidad de conocer a la Psic. Arely B. Meza Franco y a la Trabajadora Social Lic. Irma Victoria García Rodríguez. Esta presentación con el objetivo de brindar una mejor atención a las ciudadanas y ciudadanos victimizados por los mismos problemas sociales que se presentan en la actualidad. Así como para brindar una mejor atención con respuestas objetivas a las problemáticas que llegan día a día a la oficina.





11 | ENERO

✦ VISITA A CASA DE LA MUJER INDÍGENA

En esta fecha nos presentamos en la Casa de la Mujer Indígena (CAMI), donde conocí a la Lic. Lucía Bautista Victorino, quien es la directora del mismo. Igualmente tuve la dicha de coordinarme en esta presentación con la Lic. María Esther Salazar Rivas, directora del Instituto Municipal de la Mujer y con la Lic. Jharmely Iveth Gutiérrez Guerra regidora cuarta de nuestro municipio. Esta visita con el objetivo de tener un acercamiento y conocer todas las funciones que nos puede ofrecer la CAMI para todas las mujeres de nuestro municipio. La organización de esta reunión fue para poder dar mejores resultados en las comisiones que nos fueron asignadas, siempre pensando en el bienestar de las ciudadanas, de las niñas y adolescentes de nuestro municipio.





12 | ENERO

☘ CONFERENCIA INTERACTIVA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Como primera actividad propia de esta regiduría, visitamos el preescolar bilingüe Benito Juárez de la localidad que dirige la Mtra. Sandra Cruz Cárdenas, en la comunidad de Cerro del Carbón; donde realizamos la conferencia interactiva acerca de los derechos humanos, dicha actividad lleva de nombre “Descubriendo Mis Derechos” y fue dirigida inicialmente a 31 alumnos. Cabe mencionar que tuvimos la presencia del comisario de la Policía Municipal el Lic. José Miguel Santoyo Hernández, así como de su elemento “Polipayaso”. También sostuvimos una reunión con los padres de familia presentes en el lugar, con la intención de tener un acercamiento pertinente. En el desarrollo de esta conferencia, como material de apoyo fueron utilizadas diapositivas didácticas y después de la parte educativa, realizamos dinámicas de diversión y aprendizaje, donde después de cada participación del niño o niña, les fue entregado un obsequio significativo.





✦ VISITA A LA UNIDAD INTEGRAL DE PROCURACIÓN DE JUSTICIA DEL VIII DISTRITO JUDICIAL

Siguiendo la agenda de visitas de presentación, nos dirigimos a las instalaciones de la unidad integral de procuración de justicia del VIII distrito judicial de esta ciudad, donde específicamente estuvimos en el área de la fiscalía especializada en la investigación de delitos de violencia contra la familia, mujeres, niñas y niños, y de trata de personas. Donde junto con la Lic. María Esther Salazar Rivas, directora del Instituto Municipal de la Mujer, platicamos con la Fiscal Primera, Lic. Guadalupe García Hernández y con el Fiscal Tercero, Lic. Miguel Ángel Paéz González, quienes están a cargo en el entendido de coadyuvar para agilizar la atención a la población.





16 | ENERO

ANIVERSARIO NACIMIENTO MARIANO ESCOBEDO

Se realizó un izamiento de bandera en honor al 196 aniversario del natalicio del General Mariano Antonio Guadalupe Escobedo de la Peña, mejor conocido como Mariano Escobedo, que fue un destacado militar que luchó durante la intervención estadounidense en nuestro país, en la revolución de Ayutla, la guerra de la reforma, y demás.



PRIMER DOMINGO DE ACTIVACIÓN FÍSICA

Celebramos el primer día domingo de activación física, pues es muy importante fomentar el hábito de ejercicio y de esta manera prevenir un sinnúmero de enfermedades y sobretodo el Covid-19; lo anterior, con el objetivo de concientizar a la población.





17 | ENERO

✦ FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Este día lunes, en compañía del cabildo de nuestro Honorable Ayuntamiento, estuvimos presentes en el acto cívico, donde tuvimos oportunidad de acercarnos a las ciudadanas y ciudadanos, y con ello continúen identificando a sus servidores públicos.



✦ PRESENTACIÓN EN COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS

En coordinación con la Lic. María Esther Salazar Rivas, directora del Instituto Municipal de la Mujer, sostuvimos una reunión de presentación con el Delegado Étnico de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos el Lic. José Luis Hernández Galicia, para presentarnos y dialogar sobre temas de mayor relevancia y de aspectos a considerar con el fin de brindar una atención eficaz a las ciudadanas y ciudadanos a los que les sean vulnerados sus derechos. Se nos hizo énfasis que esta oficina de derechos humanos, se enfoca principalmente en el respeto, promoción, difusión y defensa de los derechos humanos y la búsqueda de personas desaparecidas, sin embargo, también nos hizo hincapié en que llevan a cabo la aplicación de medidas conciliatorias en caso de que las instancias no cumplan con la debida atención a la población a fin de evitar que se demoren en dar una respuesta a la ciudadanía.





❖ FIESTA PATRONAL EN HONOR DE SAN ANTONIO ABAD

Acudimos a la invitación a celebrar la fiesta patronal en honor a San Antonio Abad, por parte del consejo de ancianos de la sabiduría ancestral y del gobierno municipal; santo que es considerado por la grey católica como el santo patrono de los animales y protector del campo.





19 | ENERO

✦ CURSO NO VIOLENCIA INSTITUTO DE LA MUJER

Fuimos invitados al curso virtual denominado “Cumplimiento de la normatividad en Materia de Igualdad y no violencia que debe atender la administración pública municipal”, invitación por parte del Instituto Municipal de la Mujer a cargo de la Lic. María Esther Salazar Rivas. Curso tomado de manera grupal en la sala de cabildo de nuestro Honorable Ayuntamiento Constitucional.





20 | ENERO

GESTIÓN EN OFICINA DE BIENESTAR DE NIÑO CON DISCAPACIDAD

A las instalaciones de la oficina, llegó la C. Rocío García García vecina de la comunidad de Vicente Guerrero perteneciente a nuestro hermoso municipio, donde nos expuso que es madre del menor Jorge Carlos G.G. de 11 años de edad, mismo que presenta una discapacidad permanente de catarata congénita y nos mencionó que no recibe ningún tipo de apoyo por parte del gobierno, así que en compañía de la regidora segunda Lic. Lourdes del Rosario Muñoz Fuentes comisionada en salud, procedimos a realizar una gestión y acompañamiento hasta las oficinas del Bienestar en nuestro municipio, y pedimos de manera especial, su caso sea tomado en cuenta para la partida de apoyos por discapacidad.





24 | ENERO

✦ FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Nuevamente y refrendando nuestro compromiso con la sociedad papanteca, estuvimos presentes en los honores a la bandera, donde coincidimos con los compañeros ediles y demás funcionarios.



✦ BANDERAZO RECICLA TU NAVIDAD

Recibimos la invitación por parte de la regiduría séptima, regida por la C. Pastora García Jiménez comisionada en ecología y medio ambiente, a participar en el banderazo de arranque de la campaña “Recicla tu navidad”, campaña que sin duda alguna fue de suma importancia para la sociedad.





❖ PONENCIA COMPARTIENDO ESFUERZOS

Tuvimos el alto honor de acompañar a los integrantes de la central mexicana de servicios generales de alcohólicos anónimos A.C; de la sección Papantla, en su primera ponencia de la 27ª semana nacional "Compartiendo esfuerzos", donde dialogamos sobre la concientización y las consecuencias evidentes del consumo excesivo del alcohol y que son factor de diversos escenarios que involucran a la niñez, los jóvenes, mujeres y población en general.



❖ REUNIÓN DE COORDINACIÓN CON LA POLICÍA MUNICIPAL

Recibimos una invitación a una reunión en las instalaciones de la Inspección de Policía de esta ciudad, con el fin de conocer su importante labor en materia de perspectiva de género y de derechos humanos; ante la vulnerabilidad de las mujeres, niñas y niños de nuestro municipio. Así mismo nos fue presentada la unidad vehicular de la policía para la atención oportuna de dichos casos, denominada "Patrulla Violeta", que ha venido desarrollando una importante labor desde la administración anterior y que estamos seguros en nuestra administración seguirá siendo de suma importancia.





25 | ENERO

✦ LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE LA MUJER Y LA NIÑA

Encabezamos la conmemoración del día naranja, un día sumamente importante en la sociedad, pues se trata de la "Lucha contra la violencia a la mujer y la niña", y donde en coordinación con el Instituto Municipal de la Mujer, a cargo de la Lic. María Esther Salazar Rivas, el DIF Municipal de Papantla, que preside la Mtra. Miriam García Guzmán y con el apoyo de la Policía Municipal y la Policía Estatal, realizamos un programa en la explanada del H. Ayuntamiento, que estuvo lleno de actividades que demostraron a la ciudadanía nuestro compromiso como gobierno con las niñas, adolescentes y mujeres en general. Bajo el lema: ¡NO MÁS VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES!, emitimos diversos mensajes para la concientización del tema; además, dimos a conocer las demás actividades que se presentaron en ese día. Cabe mencionar que tuvimos la presencia de todo el cuerpo edilicio, así como de los demás funcionarios de nuestro H. Ayuntamiento.





✦ CORRIENDO Y LUCHANDO POR UNA CAUSA

Recibimos la invitación por parte de la Dirección de Juventud a la carrera denominada “Corriendo y luchando por una causa”, organizada por los antes citados en el marco de la Lucha contra la violencia a la mujer y la niña, que inició desde la efígie del coronel Serafín Olarte para llegar a nuestra explanada municipal; y donde junto a mis compañeros ediles, participamos de manera emotiva.



✦ MÓDULOS DE ATENCIÓN CIUDADANA

Siguiendo con el marco de la Lucha contra la violencia a la mujer y la niña, nos trasladamos al Kiosco de nuestro parque central Dr. Israel C. Téllez, donde por invitación de la Policía Estatal y el Instituto Municipal de la Mujer, celebramos la inauguración de los módulos de atención ciudadana en torno a temas de violencia a la mujer.





❖ ATENCIÓN CIUDADANA

Junto con el cuerpo edilicio, nos sumamos a la atención ciudadana en los módulos del parque Dr. Israel C. Téllez, pero en esta ocasión con la Casa de la Mujer Indígena y la regiduría cuarta a cargo de la compañera Lic. Jharmely Iveth Gutiérrez Guerra, donde nos fue de mucho agrado conocer las diversas alternativas e instancias de atención en caso de requerirse.



❖ CURSO LOS DERECHOS HUMANOS EN MÉXICO

Finalizamos la primera conmemoración de la Lucha contra la violencia a la mujer y la niña, con la coordinación del curso dirigido a servidores públicos, y trató de los "Derechos Humanos en México, donde tuvimos el alto honor de tener como ponente al delegado étnico de la comisión estatal de derechos humanos en Papantla, el Lic. José Luis Hernández Galicia, y dicho curso se realizó en las instalaciones del auditorio del Museo Teodoro Cano García y donde contamos con la presencia de distintos servidores públicos del municipio, destacando que fueron enviadas más de 60 invitaciones y obtuvimos una gran y favorable respuesta de los mismos. Ésta fue la primera de cuatro etapas que se estarán realizando mes con mes y que, para subir de nivel, habrá que aprobar un examen al término de cada etapa. Ésta primera etapa es con la finalidad de conocer las herramientas que nos permitan brindar una atención que garantice y respete los derechos humanos de las personas que acudan a visitar las diversas oficinas del Ayuntamiento y de nuestro municipio en general.





PAPANTLA

TRANSFORMANDO
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9





31 | ENERO

FORTALECIMIENTO A SÍMBOLOS PATRIOS

Teniendo como sede la comunidad de Pueblillo de nuestro hermoso municipio de Papantla y cumpliendo con la normatividad social fijada por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, donde se le expuso a la ciudadanía que un lunes de cada mes se estarían realizando los honores a la bandera en una de las comunidades con las que cuenta Papantla; realizamos el fortalecimiento a nuestros símbolos patrios en la Esc. Teles. Ramón Espinosa Villanueva.



DIÁLOGO CON JÓVENES SOBRE ACOSO

Tuvimos la dicha de impartir una plática sobre los derechos humanos a los jóvenes que cursan el tercer año grupo "C" de la Telesecundaria Ramón Espinoza Villanueva de Pueblillo; a cargo de la Mtra. Marisol García López. Donde el tema principal fue: "Acoso escolar", pero también se trataron puntos importantes sobre temas relacionados, así como aspectos a considerar que marca la ley; así mismo hubo oportunidad de escuchar sus opiniones.





❖ MÓDULO DE ATENCIÓN CIUDADANA

Colocamos un módulo de atención a la ciudadanía por parte de la regiduría, donde además de despejar dudas de la población, nos dimos a la tarea de repartir trípticos con información valiosa referente a nuestras comisiones.



❖ ATENCIÓN CIUDADANA

Asistimos a la atención ciudadana en la comunidad de Pueblillo, donde junto con el cuerpo edilicio tuvimos oportunidad de platicar personalmente con los habitantes de ahí mismo y de poblaciones vecinas.





☘ CONFERENCIA INTERACTIVA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Visitamos con mucho gusto a las y los niños de primero y segundo año de la matrícula de la Escuela Primaria Bilingüe Prof. Eleuterio Bernabé de la localidad de Pueblillo, con el fin de hablar de los derechos de los niños y niñas. Llevamos a cabo la conferencia “Descubriendo Mis Derechos”, donde además contamos con la presencia del comisario de la Policía Municipal, el Lic. José Miguel Santoyo Hernández; y al finalizar pudimos compartir un dialogo con los padres de familia presentes.



Lucía Moncayo

Plática en Esc. Primaria Bilingüe Prof. Eleuterio Bernabé - Pueblillo, Pap.



Lucía Moncayo

Plática en Esc. Primaria Bilingüe Prof. Eleuterio Bernabé - Pueblillo, Pap.



Lucía Moncayo

Plática en Esc. Primaria Bilingüe Prof. Eleuterio Bernabé - Pueblillo, Pap.



Lucía Moncayo

Plática en Esc. Primaria Bilingüe Prof. Eleuterio Bernabé - Pueblillo, Pap.



GENERALES DEL MES

Durante el mes de enero, recibimos la visita de 118 personas en las instalaciones de nuestras oficinas, para tratar diversos temas relacionados a mi comisión y a manera de coadyuvar en distintas problemáticas que pudieran afectar el desempeño de su calidad de vida. De los cuales el 75% fueron ciudadanas y el 25% ciudadanos. Así mismo, recibimos 37 oficios y enviamos 28, donde gestionamos diversas necesidades de la población en general.

Así mismo fueron celebradas las sesiones de cabildo que enseguida se enlistan:

1. Primera sesión ordinaria;
2. Segunda sesión ordinaria;
3. Primera sesión extraordinaria;
4. Tercera sesión ordinaria; y
5. Segunda sesión extraordinaria.

Se visitaron 2 comunidades y se realizó la presentación como funcionarias de gobierno municipal en 4 instancias municipales. Asistimos a 21 invitaciones extendidas a esta regiduría y realizamos 7 actividades originarias de nuestra comisión. Se anexan evidencias de algunas visitas atendidas en el mes.



